

Camps asegura que las obras en Aragón y el trasvase se harán "al mismo tiempo"

09:57



El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, fue ayer en las Corts mucho más lejos que el programa electoral de su partido y mantuvo que las obras hidráulicas de Aragón incluidas en el conocido como Pacto del Agua se harán "al mismo tiempo" que las del trasvase del Ebro.

Julia Ruiz, Valencia

La afirmación hecha durante el debate de la sesión de control de la Corts contrasta con la letra pequeña del documento de los populares (las actuaciones en Aragón aparecen con carácter previo y prioritario a otras obras y las transferencias de agua se condicionan a que haya sobrantes) y con las palabras del número dos por Madrid al Congreso de los Diputados, Manuel Pizarro, que recientemente llegó a calificar de "futurible" la transferencia de agua desde el Ebro a la Comunitat.

La cuestión del agua monopolizó por segundo día consecutivo una sesión plenaria con claros tintes

electorales. Ni PP ni PSPV renunciaron a sacar rédito político del asunto tratando de pillar al contrario en un renuncio. De ahí que ambos centraron su pregunta al jefe del Consell en la política hídrica. Los populares para dar la oportunidad al presidente de proclamar ante la tribuna que su reivindicación sobre el trasvase del Ebro sigue intacta y los segundos para remachar que la infraestructura no figura explícitamente en el programa electoral del PP.

El portavoz del grupo socialista, Angel Luna, retó a Camps a que dijera si estaba dispuesto a asumir, en el caso de una victoria de Mariano Rajoy, que el trasvase del Ebro tendrá que esperar a 2020 (la previsión de ejecución de las más de 130 actuaciones del Pacto del Agua es 2015, más cinco años de obras para el trasvase). Aunque en un primer momento no hubo respuesta, el diputado Francesc Signes centró en este tema las dos repreguntas del PSPV. El conseller de Agua, José Ramón García Antón, se remontó a la anterior legislatura para indicar que "unas obras no van detrás de otras". Camps fue más claro y, posteriormente, aprovechó la pregunta formulada por Compromís sobre la política forestal, para volver sobre el tema y por dos veces afirmar que ambas actuaciones se harán "al mismo tiempo".

Con todo, para el presidente parecía ser más capital quitarse la espina clavada por la exclusión en el programa electoral popular de la referencia al trasvase del Ebro.

Aunque la obra sigue sin citarse, en el documento completo difundido ayer aparece la palabra "trasvases", según dijo Camps en el hemiciclo. En tono mitinero, aseguró que su partido "no ha cambiado nunca de opinión" en su decisión de apoyar el trasvase del Ebro y responsabilizó a Zapatero del decreto de derogación. "La Comunitat por culpa del Gobierno socialista no tiene trasvase y cuatro años después Aragón tampoco tiene las obras hidráulicas necesarias", lamentó.

El socialista Luna insistió en que la obra no figura en el programa popular, "la constatación de la gran estafa que ha venido haciendo a los valencianos". Y defendió que la posición del PSOE "es de futuro", adaptada a las nuevas tecnologías (citó el descubrimiento de membranas en las desaladoras), mientras que la del PP "es una posición muerta que lleva al fracaso" porque no tiene ni el acuerdo de su partido ni financiación. Para Luna, el PP ha reducido el agua a una "bandera".

"Quédense ustedes con la membrana de la desalación y nosotros nos quedaremos con la bandera de la defensa de los intereses de los valencianos", replicó Camps, que acusó al PSPV de tener un problema "atávico"



ovación. Francisco Camps recibe el aplauso de los consellers y diputados del PP. efe/m.bruque

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

NOTICIAS RELACIONADAS

* Pons: "De la Vega me tiene miedo" . Comunitat Valenciana

por no querer que la Comunitat Valenciana "se desarrolle a la misma velocidad que otros territorios colindantes". "O nosotros, o los otros. Y para mí, siempre nosotros, los valencianos", sentenció Camps poniendo en pie a la bancada popular que le aplaudió a rabiar.